



Feierliches Gelöbnis in Nymphenburg

Beitrag

Eine festgelegte, feierliche und gleiche Zeremonie für alle Soldatinnen und Soldaten, bei der Sie Ihren Diensteid oder Ihr Gelöbnis ablegen, ist der Abschluss der militärischen Grundausbildung. Mit diesen drücken die Soldatinnen und Soldaten ihre besondere Verbundenheit zur Bundesrepublik Deutschland und deren Werten und Normen aus. Mit dem Diensteid oder dem Gelöbnis wird die Integration in die militärische Gemeinschaft gefördert, auf emotionaler Ebene werden die Soldatinnen und Soldaten an deren Pflichten gebunden und jedem Einzelnen seine Funktion im Staat verdeutlicht.

Berufssoldaten und Soldaten auf Zeit schwören einen Diensteid. Soldaten, die freiwilligen Wehrdienst oder Wehrdienst nach Maßgabe des Wehrpflichtgesetzes leisten sprechen eine Gelöbnisformel:

Ich schwöre/ gelobe der Bundesrepublik Deutschland treu zu dienen und das Recht und die Freiheit des deutschen Volkes tapfer zu verteidigen, so wahr mir Gott helfe.

Der Gotteszusatz kann freiwillig mitgesprochen werden.

Text: Bundeswehr

Fotos: Egon Lippert (www.lippert-egon.de)















Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bundeswehr
2. Nymphenburg